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Cercle Jules Ferry TIR 
 
 
 
 
 

 
Procès verbal de l’Assemblée Générale du 27/06/2008 

 
 
 
 

Lieu : stand de tir  municipal 
Début de séance : 18h30. 

 
 
 
 
- Appel des Membres du bureau : 
 
 BABOT Jean Claude 
 BASILLE Marc 
 BELUET Franck 
 BERNIER Philippe 
 BOULANGER Alain 
 BOUTMARD Julien 
 BOBE Philippe 
 COURTEAUD Jean Louis 
 COUTURIER Gilles 
 DUBOIS Eric 
 DUMERY Gilles  
 DURAND Philippe 

 GAUDIN Olivier 
 HENRY Damien 
 KUZNIAK Françine 
 LAGARDE Jean Pierre 
 LANSON Sylvie 
 LE MERDY Jean Claude 
 LEIZOUR Benoît 
 LICOIS Johanne 
 LOCHET Stéphane 
 MALNOURY Lucien 
 MARTINEAU Jean-Jacques 
 MENIER Jean  

 MERET Frédéric 
 MOLOGNI Alain 
 MORET Gérald 
 PIEDIGROSSI Joëlle 
 PIERROT Emilie 
 RAYEZ Jack 
 REYNE Jean Luc 
 SANQUER Loïc  
 THEURIOT Francis 
 VERGNE  Jean Paul 
 VIANET Noël 

 

 
 

 

1. Appel des Membres : 
 

Mr COUTURIER Gilles rappelle que pour voter, il faut : 
- être à jour de sa licence 2007/2008, 
- avoir plus de 6 mois d’ancienneté, 
- et avoir plus de 16 ans. 

 
Au 27/06/2008, le club compte 170  membres ayant la capacité de vote. 

Le quorum est donc fixé à 113 voix. 
 

Après l’appel des membres et vérification des pouvoirs : 
- Présents : 53 
- Pouvoirs vérifiés : 67 

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut délibérer. 
 
 

-  Le Président Gilles DUMERY remercie de leur présence : 
 Mr BAUCHET Maire de Fleury Les Aubrais 
 Mme LOISEAU Sophie Adjoint aux Sports 
 Mr DUNOUX Président du CJF 
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2. Approbation A.G.O. de 2007 
 
Le secrétaire demande s’il y a des remarques concernant le procès verbal de l’ A.G.O. du 

13/10/2007. 
 
Aucune remarque  n’étant formulée, le procès verbal de l’A.G.O. est adopté à l’unanimité. 
 
 

3. Rapport d’activités du Président 
 
Le Président Gilles DUMERY présente le rapport d’activités du CJF. C’est le trente et unième 

rapport moral de notre Président. 
 
(le rapport d’activités du Président est fourni en annexe) 
 
 
Nous avons tous une pensée pour notre amie Sophie qui nous à quitté en 2007 après tant 

d'années de service au sein de notre association. 
 
Suite à la présentation du rapport d’activités, le Président demande à l’assemblée présente des 

bénévoles pour participer à la mise en place de caissons anti-bruit sur le pas de tir à 25 mètres 10 
postes . Cette opération aura lieu le samedi 19 juillet ; un barbecue sera organisé le midi afin de 
restaurer nos « Travailleurs ». 

 

4. Election du Bureau 
 
2008 étant une année Olympique, la totalité du bureau doit être renouvelée. 
 
Le secrétaire fournit les modalités sur le déroulement de l’élection des membres du bureau. 
 
Scrutateur : 

• MURAT Frédéric, 

• THEURIOT Francis, 

• VRAI Suzanne. 
 

Listes des Candidats à un poste du COMITE DIRECTEUR du CJF TIR 

BABOT Jean Claude 

BASILLE Marc 

BELUET Franck 

BERNIER Philippe 

BOUTMARD Julien 

COURTEAUD Jean-Louis 

COUTURIER Gilles 

DUMERY Gilles 

DURAND Philippe 

HENRY Damien 

LAGARDE jean Pierre 

LANSON Sylvie 

LEIZOUR Benoît 

LICOIS Johanne 

LOCHET Stéphane 

MALNOURY Lucien 

MARCHAND Yves 

MARTIN Jean-Marc 

MARTINEAU Jean- Jacques 

MENIER Jean 

MERET Frédéric 

MILLION Jean Michel 

MOLOGNI Alain 

MORET Gérald 

PIEDIGROSSI Joëlle 

RAYEZ Jack 

REYNE Jean Luc 

ROUXEL Pascal 

SANCQUER Loïc 

THEURIOT Francis 

VERGNE Jean Paul 

VIANET Noël 

 
Après vote à bulletin secret et dépouillement ; 120  bulletins sont validés. 
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• Les candidats ont été élus à l’unanimité de l’assemblée présente. 
 
Election du Président : 

• Une candidature est présentée à l’assemblée : Gilles DUMERY, 
 
Après vote à bulletin secret et dépouillement ; 

• OUI : 120 

• NON : 0 
 

La majorité étant à 86 voies, Mr Gilles DUMERY est réélu Président du CJF Tir sous les 
applaudissements de l’assemblée. 
 

5. Rapport Financier 
 
Mr Benoît LEIZOUR donne lecture des comptes arrêtés au 30/05/2008. : 
 (Voir en annexe) 
 
Les différents postes sont détaillés et il est répondu aux questions posées par les membres de 

l’assemblée. 
 
Les vérificateurs aux comptes, Mme BOSSARD et Mr MARTIN font état de la vérification 

effectuée et confirme la bonne tenue des comptes (voir en annexe). 
 
Il est demandé à l’assemblée si des remarques sont à formuler au sujet de ces comptes ? 
 
Aucune remarque n’étant formulée, le Président demande que soit donné quitus à notre 

trésorier : 
 
Ce qui est fait par le vote à l’unanimité de l’assemblée : l'assemblée approuve le rapport 

financier et donne quitus au trésorier pour sa gestion. 
 

L'assemblée autorise le Président à solliciter le conseil régional ainsi que le conseil général afin 
d'obtenir des aides financières pour l'association pour cette nouvelle saison. 
 

Mr Benoît LEIZOUR présente le budget prévisionnel pour la saison 2008-2009. 
 

6. Nomination des vérificateurs aux comptes 
 
Pour la saison 2008/2009 sont candidats : 

- Mr THOMAS Fabrice 
- Mme BOSSARD 

Les candidats sont désignés vérificateurs aux comptes à l’unanimité de l’assemblée présente. 
 

7. Elections des membres de la commission de discipline 
 
Les 2 membres élus pour la durée d’une Olympiade à la commission de discipline sont : 

- DECKER Martial 
- PROUST Benoît 

 

8. Bilan sur le fonctionnement du Centre de Tir 
 
(cf rapport d’activités du Président fourni en annexe) 
 
Il a été proposé à l’Assemblée Générale d’embaucher sur un tiers temps un Brevet d’Etat ayant 

pour mission l’encadrement des écoles de tir et des adultes. 
 
Après discussion et à l’unanimité, l’Assemblée a donné son accord au Conseil d’Administration 

pour examiner et mettre en œuvre ce projet durant la prochaine Olympiade. 
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Nota : Les deux autres tiers temps pourraient être pris en charge par la Ligue au sein du Centre 
de Tir Régional créant ainsi un emploi. 

 
 

9. Remise des récompenses et bilan sportif 
 
Sylvie LANSON énumère les principaux résultats de la saison. 

 
Mme Sophie LOISEAU, Adjointe chargée de la jeunesse et sports, remet à Julien BOUTMARD 

une médaille pour sa place de 3ème  au Championnat de France 10m au Pistolet. 
 
Toutes les compétitions ne s’étant pas toutes déroulées, la remise des médailles aura lieu 

durant l’assemblée générale du département en septembre et celle de la Ligue en octobre. Les 
médailles de la saison 25/50 m seront distribuées ultérieurement. 

 
Tous les résultats seront disponibles sur le Site de l’association à l’adresse suivante :  

http://cjftir.fr/resultats.html 
ceci, après les championnats d’été. 
 

10. Composition du Bureau 
 
Le Président Gilles DUMERY rappelle la composition du nouveau bureau : 
 
Président : DUMERY Gilles 
Vice Présidents : DURAND Philippe 
 : MORET Gérald 
Secrétaire : LANSON Sylvie 
Secrétaire adjoint  : COUTURIER Gilles   
Trésorier : LEIZOUR Benoît 
Trésorier adjoint  : MARTIN Jean-Marc 
Contrôleur de gestion : MENIER Jean 
Conseiller en gestion : RAYEZ Jack 
Armurier : MALNOURY Lucien 
Web master : COUTURIER Gilles   
Membres : BABOT Jean Claude 
 : BASILLE Marc 
 : BELUET Franck 
 : BERNIER Philippe 
 : BOUTMARD Julien 
 : COURTEAUD Jean-louis 
 : HENRY Damien 
 : LAGARDE jean Pierre 
 : LICOIS Johann 
 : LOCHET Stéphane 
 : MARCHAND Yves 
 : MARTINEAU Jean Jacques 
 : MERET Frédéric 
 : MILLION Jean Michel 
 : MOLOGNI Alain 
 : PIEDIGROSSI Joëlle 
 : REYNE Jean-Luc 
 : ROUXEL Pascal 
 : SANQUER Loïc 
 : THEURIOT Francis 
 : VERGNE Jean Paul 
 : VIANET Noël 
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11. Questions diverses 
 
 
Pas de questions diverses 
 
 
L’ordre du jour étant clos, notre Président donne la parole à notre Maire pour le mot de la fin. 
 
Mrs BAUCHET remercie le club pour son implication et son action efficace au sein de la Ville de 

Fleury-Les-Aubrais et met en avant son sérieux et sa discipline.  
Et pour citer une de ses paroles « les résultats obtenus réjouissent le cœur d’un maire » 
 

 
 
 
Plus aucune question diverse, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20H15. 

 
 
 
 Le Président Le Secrétaire Adjoint 
 Gilles DUMERY  Gilles COUTURIER 
 
 



 Annexe : rapport d’activités CR AG du 27/06/2008 

Rapport d’activité saison 2007-2008 
Le 27 juin 2008 

 
 
Mesdames et Messieurs, 
 
 
 
C’est pour moi un réel plaisir de vous accueillir pour cette assemblée générale élective. 
Nous préparons déjà l’olympiade 2008-2012 et Pékin n’a même pas encore commencé. 
 
 
Un regard sur 2004-2008 : 
 
Quatre années de maturité pour notre Centre de Tir, équipement de référence sur le plan 

National, plus de 100 stages Régionaux et Nationaux, 4 rencontres Internationales et donc 
maintenant quelques milliers de tireurs connaissent le nom de notre ville Fleury les Aubrais, à 
travers notre sport et cela grâce à notre municipalité qui a été la cheville ouvrière du projet. 

 
Quatre années de travail pour nos bénévoles et arbitres du club qui assurent la bonne marche 

de nos installations, sans eux pas d’ouverture au public, pas d’accueil pour les championnats et 
les stages… Et pourtant, nous ne sommes pas fonctionnaires comme quelques « membres » 
pourraient le croire! 

 
Quatre années de maintenance et d’amélioration constante et à ce jeu là, un grand bravo à 

Philippe Durand qui anime une petite équipe de travailleurs qui répare quelques fois les dégâts de 
tir, mais aussi les dégâts des intempéries. 

 
Quatre années de dialogues avec notre Fédération qui contribue à notre bon équilibre financier, 

grâce aux stages et rencontres sportives sur le Centre de tir de Fleury les Aubrais. 
 
Quatre années de relations avec le Conseil Régional qui finance nos deux équipes de Division I 

et avec le conseil général qui nous apporte toujours son aide financière, sans cela nous ne 
pourrions faire face aux frais de déplacements et de préparation de nos tireurs de haut-niveau. 

 
Et cette année 2008 qui nous donne de belles satisfactions avec deux podiums nationaux dans 

les épreuves 10 mètres et 13 podiums régionaux et 39 podiums départementaux, sans oublier le 
classement national de nos équipes de DI, respectivement 6ème  dans les épreuves 10 Mètres et 
10ème  dans les épreuves  25 mètres et la saison n’est pas finie, nous aurons donc le plaisir de 
procéder aux remises de médailles en fin d’année. 
 

 
 
Et cette nouvelle olympiade que réserve t’elle à notre association ?? 
 
 
Le service aux membres de l’association : 
 
Nous vivons tous dans un monde de services et les besoins sont importants, nous devrons 

sans nul doute nous orienter vers l’embauche d’un Brevet d’Etat pour l’encadrement des groupes 
scolaires et pour la formation continue de nos jeunes tireurs. Une recherche de partenariats devra 
être élaborée dans le cadre d’un tiers temps entre la Ligue et notre association, mais il nous faudra 
des moyens financiers plus importants pour mettre ce  développement en place. 

 
 



 Annexe : rapport d’activités CR AG du 27/06/2008 

Au niveau du Centre de Tir : 
 
Une gestion continue de l’établissement, le suivi de l’entretien des bâtiments. 
La mise en avant de nos partenaires et sponsors.  
La mise en place par nos bénévoles des caissons du pas tir 25 mètres, pour réduire les 

nuisances. 
La couverture des buttes 25 mètres pour améliorer le fonctionnement du stand. 
 
Au niveau National et International : 
 

Nous le saurons dès que notre nouveau Président, Jean-Richard Germond aura visité le Centre de 
Tir de Fleury les Aubrais. Mais deux axes sont en attente de décision : 

 
Le passage en ciblerie électronique du pas de tir International 10 mètres, avec 20, 30 ou 60 

postes électroniques, coût global : 280 000 euros sans mise en place.  
Si cela est réalisé avec l’aide de la Ligue et du Conseil Régional, nous serions le seul stand en 

France à pouvoir mettre en avant de tels avantages pour les tireurs de notre région. 
 
La restructuration de la terrasse en salle d’accueil si nous devons accueillir de grandes 

rencontres internationales ou si nous devenons un Centre de Formation National. 
 
 
 
 
Au niveau logistique : 
 
Les bons contacts avec le service des sports est indéniable, mais nous assurons seules les 

travaux d’aménagements et l’usure du temps et les intempéries ont gravement endommagé les 
protections des buttes de tir et nous avons là une urgence. 

 
Je mesure grandement l’évolution du parcours de notre association, cette assemblée générale 

est la 30ème que j’anime, 30 années de joie et de labeur avec une équipe de bénévoles qui au fil 
des années électives se renouvelle pour toujours aller de l’avant pour notre ville et pour notre 
sport. 

 
Nous tenons à remercier notre municipalité, le Conseil Général, le Conseil Régional et la Ligue 

du Centre pour l’aide apportée à notre sport, sans cela rien ne serait possible et également un 
remerciement particulier à notre Fédération qui œuvre à nos côtés chaque jour pour la promotion 
de notre image. 

 
Merci aux bénévoles, aux membres du Comité Directeur et aux tireurs sportifs de notre ville, 

pour le bonheur de partager chaque jour le plaisir de vivre ensemble une belle aventure humaine. 
 
Un encouragement à Franck Dumoulin qui s’entraîne depuis un an, chez nous pour sa 

préparation pour les JO de Pékin, Rémy Harang et Julien Boutmard qui ont été ses partenaires 
espèrent comme nous une nouvelle médaille olympique pour le numéro 1 Français. 

 
 
Gilles Dumery  
 

 


